

Kinderfest in Ottweiler



Das Jugendbüro Ottweiler lud in Kooperation mit dem „Runden Tisch Kinder- und Jugendarbeit in Ottweiler“ zum Abschluss der Sommerferien zum Kinderfest ein. Auf dem Gelände des „Wohnen für Kinder und Jugendliche“ des Schwesternverbandes wurde gefeiert. Los ging es um 11 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst für Alt und Jung im Freien. Gestaltet wird dieser von der Evangelischen Stadtmission, der Evangelischen Hoffnungskirchengemeinde und der Katholischen Kirchengemeinde Ottweiler. Danach standen viele Mitmachangebote zur Auswahl. Ob man basteln und werken wollte, sich fantasievolle Motive am Schminkstand ins Gesicht zaubern ließ oder die vielen Spielmöglichkeiten nutzte, ein vielfältiger und abwechslungsreicher Nachmittag war garantiert.

Der Beigeordnete der Stadt, Markus Schley, besuchte in Vertretung des Bürgermeisters das Fest und dankte allen, die zum Gelingen beigetragen haben. In seinen Dank schloss er die Feuerwehr Ottweiler ein, die beim Aufbau einer Seilrutsche aktiv war. Nicht unerwähnt ließ er das Bauhofteam, das tatkräftig unterstützt hat.

Für das leiblichen Wohl war ebenfalls bestens gesorgt. Grillwürstchen, süße Waffeln, zubereitet von den Landfrauen aus Steinbach, Softdrinks und alkoholfreie Cocktails wurden zu familienfreundlichen Preisen angeboten. Unterstützt wurde das Kinderfest von der Sparkasse Neunkirchen, dem AWO Ortsverein und dem Landkreis Neunkirchen.

Info zum „Runden Tisch Kinder- und Jugendarbeit“:

Im „Runden Tisch Kinder- und Jugendarbeit“ arbeiten verschiedene Institutionen und Vereine aus Ottweiler zusammen, um gemeinsam etwas für Kinder und Jugendliche zu bewegen. Der Runde Tisch trifft sich einmal im Quartal, bei Bedarf häufiger. Aktuell sind folgende Institutionen und Vereine vertreten:

- Jugendbüro Ottweiler
- AWO Quartiersprojekt „Kennst du deinen Nachbarn“
- Schwesternverband
- Evangelische Stadtmission/ Pfadfinder
- Evangelische Hoffnungskirchengemeinde, Bereich Ottweiler und Bereich Fürth
- Kath. Kirchengemeinde Ottweiler
- Familienberatungszentrum (Träger: Diakonie Saar)
- Nachbarschaftshilfe
- Jugendbüro des Landkreises Neunkirchen
- Kreisvolkshochschule
- Juz Ottweiler (Träger: Diakonie)
- Ortsvorsteher Ottweiler
- FGTS Lehbesch
- FGTS Anton-Hansen-Schule (Träger: WIAf)
- Obst- und Gartenbauverein Ziegelhütte
- Bienenzuchtverein Ottweiler
- Ottweiler Tischfußball Club
- Jugendförderverein Ottweiler

Mehr Informationen:

Jugendbüro Ottweiler, Ursula Jakoby: Ursula.Jakoby@ottweiler.de

AWO Quartiersprojekt, Sebastian Beck:

sebastian.beck@lvsaarland.awo.org